

# Derribarón torre de vigilancia clave ante posibles incendios

Artefacto pertenece a empresa Arauco y servía para la comunicación con bomberos de Florida. Piden investigación.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

**E**n el suelo terminó una estructura clave en el combate de los incendios forestales en la región, hecho que es investigado y que desató la alerta por su presunta intencionalidad. De acuerdo a lo informado por el municipio local, se trata de una torre de vigilancia de la empresa Arauco ubicada en Florida, la cual permitía el contacto entre la empresa y los bomberos de la comuna.

El estado de la torre, ubicada en el cerro La Palma de la comuna floridana, fue descubierto durante la jornada de este lunes, y desde la Corporación Chilena de la Madera (Corma) señalaron que se trataría de un hecho de gravedad si se comprueba que hubo intencionalidad.

Subrayaron que la afectación no es solo a nivel de infraestructura, sino también para la capacidad de detección de incendios, en un momento cercano a ingresar a la temporada de mayor ocurrencia de siniestros forestales en la región del Biobío.

“Como municipalidad nos enteramos de esta



EL HECHO PROVOCÓ LA INDIGNACIÓN EN CORMA Y EN EL MUNICIPIO DE FLORIDA.

situación y estamos preocupados y ocupados”, sostuvo la alcaldesa (s) de Florida, Nicole Coronado. Respecto a las acciones que tomaron como municipio, sostuvo que “nos pusimos en contacto con la Delegación Presidencial para

acelerar el proceso de investigación y llevar a cabo la reposición de esta antena lo antes posible. También estuvimos en contacto con Arauco, en que no hemos tenido mucha información de ellos porque han estado en re-

uniones por la mañana”.

La jefa comunal indicó que “nos pusimos en contacto con nuestros Bomberos, desde donde nos señalaron que sus comunicaciones internas funcionan con normalidad. En este minuto tenemos a Cara-

“  
**De comprobarse que fue un acto intencional, se trataría de un delito de extrema gravedad”.**

Alejandro Casagrande

bineros, Bomberos y empresa Arauco que están en el sector La Palma para ver la magnitud de la caída de la antena”, cerró.

**CORMA**

Alejandro Casagrande, presidente regional de la Corporación Chilena de la Madera (Corma) en Biobío y Ñuble, reaccionó con indignación ante este hecho. “De comprobarse que la caída de la torre de vigilancia de una de nuestras empresas socias, en la comuna de Florida, fue un acto intencional, estaríamos ante un delito de extrema gravedad que debe ser sancionado”, dijo.

Sobre las consecuencias de este hecho, Casagrande manifestó que “este ataque no solo atenta contra la infraestructura destinada a

la detección oportuna de incendios y a las comunicaciones del sector, afectando a Bomberos, sino también pone en grave riesgo a la comunidad al rechazar la detección de posibles siniestros”.

El representante de Corma remarcó que “estamos por entrar en la temporada con mayor ocurrencia de incendios y Florida es una comuna con alta incidencia de estos eventos”, añadiendo que “no podemos iniciar la temporada sin nuestras comunicaciones y cámaras de detección funcionando al 100%”.

Casagrande llamó a investigar este hecho a fondo y solicitó a la comunidad la entrega de información en caso de tenerla. “Reiteramos nuestro compromiso con la seguridad, la prevención de incendios y el trabajo en conjunto entre el sector público, privado y la comunidad para proteger a nuestra región y a las personas”, cerró el presidente regional de Corma.

Hasta ayer no había existido respuesta de la empresa Arauco sobre este hecho, así como tampoco desde el Cuerpo de Bomberos de Florida. ☺